



## **Gewerbe- und Fremdenverkehrsverein und Umgebung Uersfeld e.V.**

[www.oberes-elztal.de](http://www.oberes-elztal.de)

26.Juni 2006

### **Jahresbericht 2005**

**vorgelegt zur  
10.Mitgliederversammlung am 26.Juni 2006**

**Vor ca. 7Jahren, am 29.April 1996 wurde unser Verein gegründet. Damals traten dem Verein 11 Mitglieder bei, heute sind es genau 27 Mitglieder, davon 11 gewerbliche Mitglieder.**

Leider wurde die wichtige Aufgabe der Mitgliederwerbung immer noch nicht umgesetzt. Dies wird nun ein ganz wichtiges Aktionsfeld für den neuen Vorstand werden müssen. Der Bereich der Mitgliederwerbung ist eindeutig zu kurz gekommen. Damit wurde nun begonnen. Folgende Aktionen sollen zu mehr Mitgliedern führen:

1. Regional-Marketing in der VG-Kelberg
2. Handwerker und Gewerbemarkt 2007 in Uersfeld
3. Zusammenarbeit mit den Beherbergungsbetrieben
4. Nordic Fitness Park Oberes Elztal

#### **Einige der letzten Aktivitäten möchte ich kurz nennen:**

Die Wanderwegausschilderungen im Wald wurde im Jahr 2005/2006 weitergeführt. Aufgebaut wurden weitere Wanderweg-Übersichtstafeln, eins in Lirstal Ortslage, eins am neuen Uersfelder Heiligenhäuschen und eine an der Eiche Klein-Amerika. Drei weitere sind schon gekauft und müssen nur noch aufgebaut werden, eine am Maakles Boom in Uersfeld, eine in Sassen an der Geschichtsstraße und eine in Kötterichen.

Mit der Ausschilderungen der Wege mit Basaltblöcken wurde begonnen. Zunächst wurde am Wanderweg Nr. 7. und in 8 Uersfeld und am Wanderweg Nr.1 Lirstal begonnen.

An drei weiteren Stellen werden massive Sitzgruppen bestehend aus einem Tisch und 2 Sitzbänken aufgestellt. Eine in Uersfeld am Schuleberg, eine in Sassen an der Geschichtsstraße, eine am Ortseingang Kötterichen am Vulkanweg.

Der Radweges von Gunderath nach Uersfeld, muß eine Anbindung weiter durch das Elztal, nach Montreal erhalten. Dieser "Elztalradweg" schafft dann eine Verbindung zum Schieferradweg bis Mayen und zum Maifeld-Radweg nach Polch. Wir bauen dazu eine kleine Elztalbrücke bei Lirstal. Die Arbeiten sind mit der Ortsgemeinde abgesprochen und beauftragt.

Organisation und federführende Aktivitäten und Teilnahme beim Girls`Day 2005 und 2006 in Zusammenarbeit mit dem Gewerbeverein Kelberg und der Verbandsgemeinde Kelberg. Gemeinsam wurde eine Informationsveranstaltung in Kelberg durchgeführt. Daraus

entstanden ist auch eine Zusammenarbeit mit der Regionalschule Kelberg. Veranstaltung Schule und Beruf, Betriebspraktika. Auch der Berufs-Orientierungs-Tag BOT in der Regionalschule Kelberg wurde mit Hilfe des Gufu realisiert.

Gemeinsam mit der Verbandsgemeinde Kelberg und dem Gewerbeverein Kelberg, haben wir beschlossen ein Standort- und Regional-Marketing für die Verbandsgemeinde Kelberg durchzuführen. Wichtig ist es, dass es uns gelungen ist, auch die Besonderheiten von Uersfeld und Umgebung in die Arbeit mit einzubinden. Die Ergebnisse der Unternehmer-Befragung werden am Donnerstag in Kelberg vorgestellt.

Der Schwerpunkt unserer Arbeit war sicherlich unser Internetauftritt. Dies ist ein ganz wichtiger Schritt in dem Bemühen unsere touristische Entwicklung voranzubringen. Wer heute in Urlaub fährt, besorgt sich zunehmend seine Infos über die Reiseziele über das Internet. Hier sind wir bestens aufgestellt.

Es ist uns gelungen, unter der Adresse "oberes-elztal.de" eine Ferienregion „Oberes Elztal“ zuschaffen. Dies ist ein großer Schritt für die gemeinsame Präsentation und Vermarktung unserer Region.

Äußerst hilfreich ist dabei die Unterstützung durch die Ortsgemeinden Höchstberg, Lirstal Sassen und Uersfeld. Diese Ortsgemeinden haben den gufu mit der Erstellung ihrer eigenen Internetseiten im Rahmen des Internetportals „Oberes Elztal“ beauftragt. Die Seiten von Lirstal, Höchstberg, Sassen und Uersfeld online, die Seite von Kötterichen wird zur Zeit erstellt. Natürlich werden diese Seiten auch ständig aktuell gehalten. Zur Zeit laufen Gespräche mit Mannebach.

Ganz wichtig ist aber die Zusammenarbeit mit der Verbandsgemeinde Kelberg. Teile unserer Homepage, die Vulkan-Rad-Route und die Geschichtsstraße sind mit den Seiten der Verbandsgemeinde verlinkt. Die VG-Kelberg leistet dafür einen kleinen finanziellen Beitrag zur ständigen Aktualisierung dieser Seiten. Angedacht ist auch eine Verlinkung unserer Wanderwegseiten mit der Verbandsgemeinde.

Gerade bei den Wanderwegen sind wir zur Zeit sehr aktiv. Die Internetseiten wurden erheblich überarbeitet. Außerdem werden alle Wanderwege nach und nach mit GPS erfasst. Man kann sich ab Juli beim Gufu ein Gerät ausleihen. Näheres kann man im Internet erfahren.

Dies möchte ich Euch jetzt anhand eines kurzen Ausfluges ins Internet zeigen:

[www.oberes-elztal.de](http://www.oberes-elztal.de)

- gufu-Seite
- wandern

Ein besonderes Projekt des letzten halben Jahres ist der Nordic Fitness Park „Oberes Elztal“. Gemeinsam mit den Ortsgemeinden Gunderath, Horperath, Höchstberg, Lirstal, Kaperich, Kötterichen, Sassen und Uersfeld entsteht dieser Park. ....

Gewerbemarkt in Uersfeld.....

**Ich hoffe das die Aktivitäten des letzten Jahres Eure Zustimmung finden und ich weiter auf Eure Unterstützung zählen kann.**

**Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit**